

Nous appuyons fermement l'adoption du règlement mixte. En tant qu'organisme communautaire desservant des clientèles très vulnérables à Saint-Laurent, nous constatons l'impact énorme des difficultés d'accès à des logements de qualité à prix modique sur la capacité des familles à s'intégrer et à offrir un milieu favorable pour leurs enfants. La problématique du logement est souvent au coeur des difficultés des familles que nous accompagnons, et le manque de logements sociaux à Saint-Laurent est criant...

Au Cœur de l'enfance